



∴ La mandataria montó una guardia de honor

Delfina Gómez asiste a homenaje de Ifigenia Martínez

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, asistió al homenaje luctuoso de cuerpo presente de la diputada federal, **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, en el Salón de Sesiones del H. Congreso de la Unión.

“Me encuentro presente en el Homenaje Luctuoso a nuestra querida Ifigenia Martínez”, citó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez en sus redes sociales.

La mandataria estatal montó una guardia de honor ante el féretro de quien fuera la Presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura federal y una defensora incansable de los derechos de las mujeres.

En el Palacio Legislativo de San Lázaro se guardó un minuto de silencio en honor de la diputada federal y se proyectó un video con la semblanza académica, social y el legado político que dejó la legisladora.

El 01 de octubre pasado, Ifigenia Martínez protagonizó uno de los momentos más importantes de la historia del país, al entregar la banda presidencial a la primera mujer Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Delfina Gómez Álvarez asistió a la Cámara de Diputados acompañada por Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno del Estado de México.



La mandataria estatal monta una guardia de honor ante el féretro de la luchadora social, política y académica.